
Bedarfe der Nutzerperspektiven an die Gablenberger Hauptstraße

Verkehrsteilnehmer und 
Verkehrsteilnehmerinnen

Ich möchte sicher Fahrrad 
hochfahren können

Ich möchte, dass der 
Lindenplatz verschönert 

wird, z.B. mit Linden

Ich möchte ein Zeitfenster 
für die Anlieferungen

Ich möchte, dass der 
Anlieferverkehr wenden 

kannIch möchte weniger 
Verkehr von Personen, 

die nur durchfahren

Ich möchte die Straße ein-
fach und sicher überqueren 

können

Ich möchte, dass der Bus frei 
durchfahren kann (vor allem 

bei Großveranstaltungen) Ich möchte frei von Stau 
fahren können


